



La declaración que Pérez Dayán hizo a **Ciro Gómez Leyva** antes de romper el bloque de 8 ministros: “Es una pena terminar así”

Luego de pronunciarse en contra del proyecto de resolución de González Alcántara Carrancá, Pérez Dayán ha sido señalado como “el ministro traidor”

Por **Rubi Martínez**

06 Nov, 2024 02:45 p.m. MX



El ministro dijo que considera improcedente el proyecto de inconstitucionalidad contra la reforma judicial Crédito:

Las críticas en contra **Alberto Pérez Dayán** no cesan. Luego de que el ministro de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** votó en contra del proyecto de resolución que proponía invalidar parcialmente la reforma al **Poder Judicial**, el togado ha sido objeto de miles de señalamientos; incluido el del periodista **Ciro Gómez Leyva**, quien no perdió oportunidad en recordar su última conversación con él.

Este 6 de noviembre, a través de su columna *635 días* publicada en el periódico Excélsior, Gómez Leyva dio a conocer que la semana sostuvo un breve diálogo con Pérez Dayán.

En dicho encuentro, el ministro fue cuestionado sobre su silencio entorno al debate de la reforma judicial, a lo que respondió: “**He optado por no dar más motivos de polémica**”.

Sin embargo, el comunicador no dio por concluido el tema e insistió.

—“Le dije que por no polemizar dejaba un enorme vacío”.

—“Enorme, sí”, respondió.

—“Un vacío que lo convertiría en alguien marcado por la historia”, agregó Leyva.

—“Coincido contigo, **es una pena terminar así, me entristece el país**”, concluyó Pérez Dayán.

[La declaración que Pérez Dayán hizo a **Ciro Gómez Leyva** antes de romper el bloque de 8 ministros: “Es una pena terminar así” - Infobae](#)